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Par télécopieur et par courrier : 418 643-0549      
 
 Québec, le 19 janvier 2007 
 
 
Monsieur André Bois 
Ministère du Tourisme  
900, boulevard René-Lévesque Est, bureau 400 
Québec (Québec)  G1R 2B5 
 
 

Objet : Projet d’implantation du terminal méthanier Rabaska et des 
infrastructures connexes 

 
Monsieur, 
 
En référence au dossier présentement à l’étude, la commission chargée de l’examen du 
projet précité désire obtenir les renseignements complémentaires suivants. 
 
C65 Dans le cadre de la consultation interministérielle prévue par la procédure 

d’évaluation et d’examen des impacts sur l’environnement et enclenchée par le projet 
Rabaska, une lettre de votre ministère datée du 15 février 2006 et signée par 
Monsieur François Diguier fait état de préoccupations sur la méthode d’analyse des 
impacts visuels du projet Rabaska et mentionne que l’analyse devrait aussi inclure 
les effets sur la clientèle du nautisme et des croisiéristes. L’initiateur a répondu à ces 
préoccupations en demandant à Desjardins marketing de faire une étude d’impact du 
projet Rabaska sur l’industrie touristique.  

 
La commission aimerait savoir : 

 
- Est-ce que cette étude répond adéquatement à vos questions et préoccupations? 
- Dans l’hypothèse que la réponse à cette première question soit négative, quelles 

seraient les questions, préoccupations ou inquiétudes existantes relativement à 
l’impact visuel et à l’impact sur la clientèle de même que les produits touristiques 
affectés et quelle en serait la justification. 

 
La commission d’examen conjoint compte sur votre collaboration afin que l'information 
demandée soit rapidement rendue disponible compte tenu de la deuxième partie de 
l’audience débutant le 29 janvier 2007. 
 
Il est également possible que d’autres questions vous soient acheminées ultérieurement au 
cours de la période du mandat.  
 
Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous prions 
d’agréer, Monsieur, l’expression de nos sentiments les meilleurs. 
 
 
 
     Josée Primeau 

Coordonnatrice du secrétariat de la commission 
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